



Se rebelan 90 diputados contra reforma al TEPFJ; 60 de Morena

La diputada morenista Irma Juan Carlos, presidenta de la Comisión de Pueblos Indígenas y Afromexicanos, anunció que un grupo de más de 90 diputadas y diputados de Morena, PT, PVEM y PRI están en desacuerdo con el anteproyecto de reforma constitucional al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Criticó que el documento que se discutirá en la Comisión de Puntos Constitucionales limita al Tribunal para conocer y resolver sobre las llamadas “acciones afirmativas”, para que los grupos sociales minoritarios y vulnerables, respecto a la integración de las cámaras del Congreso, sean un elemento que tenga el Tribunal para sus acciones.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AL%2D7DpMNM%5FfvdmM&id=75F18D3264FEE48F%213993&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>